

Info-Alerte n° 1748 du 6 juin 2018



La machine à remonter le temps LES GRANDES COLLECTES DE VÊTEMENTS

Sixième épisode de cette série « La machine à remonter le temps », inaugurée en août 2017, par le **Réseau anti-arnaques** pour commémorer ses 10 ans d'existence.

En 2013, un phénomène se développe dans les communes françaises : un tract est distribué dans les boîtes aux lettres pour annoncer la date d'un « grand ramassage de vêtements, chaussures, maroquinerie et linge de maison ».

Le message laisse penser que cette initiative émane d'une association caritative : « un pas vers l'écologie », « un geste pour la création d'emploi », « à destination des pays d'Afrique » constituent les principales formulations mentionnées pour motiver le public.

En réalité, ces opérations n'ont rien d'humanitaires et sont purement commerciales. Elles sont organisées par des professionnels qui omettent d'indiquer les mentions légales sur les dépliants publicitaires et qui communiquent un numéro de téléphone qui s'avère toujours saturé. De plus, aucune autorisation municipale n'a été sollicitée pour utiliser la voie publique.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le : Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)